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Die Stadtverordnetenversammlung 

der Stadt Hattersheim am Main 

XII. Wahlperiode 

 

Drucksache Nr. 0020/REF2/XII 
 

 

B e a n t w o r t u n g 

der Anfrage der Fraktionen SPD und Bündnis 90/Die Grünen 

betreffend German Datacenter Association 

Drucksache Nr. 0004/GEM/XII 

  

 

Frage 1: 

Im Rahmen seiner Vorstandsarbeit in der GDA fungiert der Bürgermeister als Schnittstelle 

zwischen Politik und Kommunen. Er informiert Städte und Gemeinden, die ihrerseits 

beigetreten sind oder beitreten wollen und an einer Ansiedlung von Rechenzentren 

interessiert sind. Seine Expertise beleuchtet Vor- und Nachteile.  

Frage 2: 

Nein, im Gegenteil, die Stadt Hattersheim am Main zahlt einen monatlichen  

Mitgliedsbeitrag in Höhe von 20,00 Euro (netto).    

 

Frage 3: 

Nein. 

Fragen 4: 

Der Bürgermeister erzielt mit seiner Tätigkeit bei der GDA keine Einkünfte. 

Frage 5:  

Gar nicht. 

Frage 6: 

Es bestanden und bestehen keine Interessenskonflikte. 
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Frage 7: 

Ja. 

Der Beitritt erfolgte im April 2021.  

Der Beitritt der Stadt Hattersheim am Main begründet sich durch die Bereiche 

Networking sowie kollegialem und Unternehmens bezogenen Consulting. Insbesondere 

ist die Vernetzung und der Austausch der Stadt mit anderen Mitgliedern, die im digitalen 

Sektor beheimatet sind, sehr wertvoll, da die Digitalisierung für die Stadt Hattersheim am 

Main ein ausgesprochen wichtiges Thema ist. 

Frage 8: 

Nein. 

 

 

Hattersheim am Main, 7. Mai 2024 

 

 

 

Klaus Schindling 

Bürgermeister 
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